

# COLLOMBEY-MURAZ

## Les mérites communaux

Collombey-Muraz vient de décerner ses mérites communaux. L'USCM (senior) a reçu celui du «sportif par équipe», pour avoir gagné la Coupe valaisanne et remporté le championnat. Le mérite club a été remis à l'Arc-Club, qui a remporté 8 médailles aux championnats valaisans et 12 aux championnats de Suisse. Jacques Pisoletti a obtenu le mérite «dirigeant», alors qu'il tire sa révérence après plus de 40 ans consacrés au tennis de table.

Enfin, Sébastien de Rosa (assistant socio-éducatif à la FOVAHM) et Freitas Fernandes Da Silva Ana Paula (reconversion professionnelle à plus de 40 ans) ont été nommés apprenti et apprentie méritants.  NM